

SALZBURG

Ich war in Salzburg, einer Stadt in Österreich. Österreich ist ein Land in Mitteleuropa. Es war sehr schön und interessant.

In Salzburg gibt es in Hallein ein wunderschönes Salzbergwerk. Im Bergwerk geht es 200 Meter unter die Erde und 1000 Meter unter den Berg. Am besten hat mir dort die Rutsche gefallen, die immer tiefer in die Höhle führt. In der Höhle ist es kalt, aber es war sehr schön.



Später habe ich den Garten besucht. Dort waren schöne und bunte Blumen. Aber der Brunnen war für mich die schönste. Es hat blaues, klares Wasser mit der schönsten Statue darin.

Ich hatte sehr wunderbare Zeit in Salzburg. Ich würde es gern noch einmal besuchen, um mehr über diese interessante Stadt zu erfahren.